藤岡市・送会により

◆発行日 平成23年2月15日 ◆発行 藤岡市議会 ◆編集 藤岡市議会だより編集委員会 ◆印刷 イシイ印刷株式会社

◆藤岡市ホームページ http://www.city.fujioka.gunma.jp/

第53号



改正についてなど21議案が提出さ

藤岡市議会議員定数条例の

部

◇6・7日=本会議 一般質問。◇3日=教務厚生常任委員会。案を即決。

◇25 日 = 本会議

会期の決定。

議

議員提出議案2件を即決。1件を可決。

日までの15日間の会期で開催され定例会は、11月25日から12月9

あ ら ま し2月定例会の

藤岡市議会だより (23.2.15)

委員会付託議案

◇9日=本会議

問

| 感染が分かった妊婦の

高齢者の

雇用対策について

シルバー人材センターでは、

います。 続きお願

いしたいと考えて

たいと思っても仕事がない。

湯

井

廣

志

疾病予防について母子の健康と

窪 田 行 隆

型について、母子感染防止 要と考えますが伺います。 担で妊婦全員への検査が必 のため、藤岡市でも公費負 トT細胞白血病ウイルス1 問 白血病などを起こすヒ

実施できるよう準備してい [答]藤岡市でも、全妊婦に

> が重要と考えますが伺いま カウンセリング体制の充実 ために、相談窓口の整備と

設置し、相談システムを充 実していく計画です。 答子ども課に相談窓口を

チン接種に対し、藤岡市も 児肺炎球菌の3種類のワク すが伺います。 公費助成するべきと考えま 問 子宮頸がん、ヒブ、小

答 藤岡市でも来年度より

> います。 1回に1000円と考えて 実施予定です。

ますが伺います。 検診を毎年行うべきと考え の向上と早期発見のために 問 子宮がん検診の受診率

で、 いきます。 答

公共交通システムについて

問 | 藤岡市のバス事業につ

自己負担を

今後の検討課題として 重要と考えていますの

答

問

輸送コストを伺います。

数は、2万3965人であ り、乗客1人当たりの輸送 コストは2193円です。

低く、高価な配車システム 利な交通システムと言え、 も「コンビニクルシステ を利用すれば、

用者数、乗客―人当たりの いて、平成21年度の延べ利

代替バスの延べ利用者

で導入すべきと考えますが

伺います。

人当たりの輸送コストも | 乗合デマンドタクシー 特に高齢者にとって便 初期費

このシステムによる乗合デ 100万円程で済みます。 用で約5万円、年間経費は マンドタクシーを、全市域

ます。 を検討していきたいと考え 費も安く、システムの導入 よる運行管理が必要です。 図った場合は、システムに コンビニクルシステムは経 います。今後デマンド化を 現在検討委員会で検討して 答。路線バスについては、

ガス事業譲渡に伴う

3月末の引渡しと説明があ か伺います。 ったがそのとおりでいくの 業団のガス事業譲渡期日は 藤岡市・高崎市ガス企

います。 業譲渡の期日として進めて 答 平成23年4月1日を事

る。何もせずにじっとして との方が本人のためでもあ

いれば老化が進む、

何かし

ついては、

指定管理者に引

答。高齢者の雇用の確保に

る者には、生活を保護する

少なくない。働く意思のあ 再就職を求める高年齢者も 活できない等の事情により 年齢に達しても年金では牛

26名の雇用の継続ができる

万円にまで落込む。現在の

ような体制がとれないか伺

給されない、

あるいは受給

が指定管理者制度に移行す

を業務委託している。それ 年度に3070万円の仕事 公共施設管理事務は平成22 な体制で仕事をしており、 現在26名の方が常勤のよう

ることにより、年間430

より、退職しても年金が支

年金支給年齢の順延に

より就業の機会を与えるこ

います。

ある。 定店が継続できるのか。ま 東京ガスの指定店制度の説 問 譲渡されれば以前の様に指 明会資料によると様々な厳 ろうじて4社入っただけで 定工事店が譲渡後はゼロに 事業譲渡前に17社あった指 経済に与える影響も大きい た、それによっては、 業団指定店は16社あるが、 なり、下請けの協力店にか 同じ様に事業譲渡されたが スは、藤岡市の公共ガスと しい条件があり、同じ様に 埼玉県鴻巣市の公共ガ 現在藤岡市のガス企

> なっているのか伺います。 と考えるが、その点はどう

う要請いたします。 を強化し、万全を期するよ ように、更にサポート対応 と良好な関係を構築できる 業譲渡しても、今の指定店 持って対応することを要望 書には、一定期間は誠意を しています。東京ガスに事 答。譲渡における基本条件



水道事業対策について

公費負担について 選挙運動の

青 栁 正 敏

平性の確保と広く立候補のすることにより、選挙の公を選挙運動の費用を軽減 どの様な効果をもたらした選挙の公費負担は、市政に選挙、市議会議員 か伺います。

機会均等が図られていると 円はどの様に決められてい 上限、一日当たり7350 思います。 間 選挙用自動車燃料費の

> ついても伺います。るのか。また、ポス また、ポスターに

費は1リットル当たり7キ 00キロメートルとし、燃 では、一日の走行距離を3 へ の 確

されているのか伺います。

写しの添付を義務付け、限量、金額を記入した伝票の車のナンバー、日付、給油を設計を開発を表する。 公費対象としています。 度額内の請求かを審査し、

トルで、1日平均約2リットルで、1日平均約5リッB候補者は739キロメー 燃料給油量約2リットル、メートル走行し、1日平均 補者は7日間で951キロ トルであり、1日300キ ロメートルは絶対に走れな 春の市長選挙ではA候

ているがどう思うか。今回公費請求がされ、支払われ選挙では1日1リットルの選挙では1日のサールのの表 年の選挙では約425リットル未満であるが、平成28 払われている。走行距離の限度額5万1450円が支 油量は7日間で180リツの市長選挙で2候補者の給 報告義務付けをすべきと思 トルの燃料費請求がされ、

直ちに走行距離の報告

義務を課す考えはありません。

考えています。

れば、それに準じて改正も「答」公職選挙法の改正があ

ーターを記録管理しています。理は使用前、使用後の距離メ[答]公用車の走行距離の管 金を大切に使う中、透明性担は市民の税金であり、公間 公用車と同様、公費負 うなっているのか伺います。

うが伺います。報告義務付けをすべきと思報上げる為にも走行距離の

公用車の使用規制はど

じめ撲滅のシンボルマーク 催し、子ども達によるいじ 啓発につなげたいと計画し を全児童、生徒から募集し、 した。また、今年度は、 決に向けた子ども会議を開 年度に第1回いじめ問題解 然防止の観点から、平成19 となっています。また、未 解消され、8件が継続指導 報告され、そのうち45件が め撲滅宣言を制定いたしま 校合わせて53 件の いいじめ r V

は、答

平成20年度末で厚生労管路の耐震化について

問

敷地内の漏水対策及び

について伺います。

一水道管の耐震化の現状

渡 辺

新

郎

た結果、揺.調査では、:

路でした。

判断され、耐震適合性を有

揺れにくい地盤と 地盤を再検討し 平成21年度末の

算について伺います。ついて、今後の予定及び予

水場を1カ所にする計画に

問

小野、

岡之郷地区の浄

する基幹管路の割合は約49

パーセントとなっています。

工事無料化について伺いま

しています。

いじめ対策について

14億円として事業費を計

しており、実施計画では約[答] 平成24年度以降を計画

調査するために、 問 公平、中立な立場から

新事業の対象とならない

340キロメートルのうち

約1割未満に当る30キロメ

トルが対象で、石綿管更

報告しています。これは藤 4パーセントという数値を 調査があり、藤岡市では0・ 働省から基幹管路について

岡市全体の水道管の延長約

行っている。今後、他市のは当該給水所有者が修理を |答| 現在、敷地内について

状況を踏まえ、水道事業で

伺います。 じめの実態と対策について じめの実態と対策について

.理可能か検討します。

答

藤岡市では、

小

中学

ます。 ますが、 員会を設置するべきと思 市の考え方を伺

善を図り、いじめのない学いての意見をいただき、改 校関係者評価委員会を設置校の先生方で構成される学 では、地域住民の代表や他「答」藤岡市の全小・中学校 校づくりに努めていきたい し、具体的な取り組みにつ



第三者委

企業誘致について

工業団地の現況と優遇 茂木光 雄

措置について伺います。

クタールについては造成工 定であり、 2・56ヘクタールは進出企 していません。三本木工業 ところで、進出企業は決定 維持管理工事を行っている 事を終了し、水路改修等の 末日を目途に契約を行う予 業が決定し、平成23年6月 北部工業団地のA区 B区画0・44へ

設して用地取得費の支援等 時点では新たな補助金を創 置奨励金、 遇措置としては、

事業者設 業誘致促進条例に定める優 は、1平方メートル当り、 緑地設置奨励金があり、 程度になります。藤岡市企 んでいます。価格について 時期は平成24年1月を見込 企業募集を行い、 月中に分譲価額を決定し、 1万7000円から2万円 4月よりホームページ等で 月から2月に発注し、 地は造成工事を平成23年 雇用促進奨励金、 引き渡し 現

を行っていく考えはありま



産業振興につい

の創設について伺います。 間 地域の産業支援及び課

品の普及、情報化対策事業 路拡大、人材確保、 らに市内の中小事業者が新 限度額150万円です。さ 対象事業費の2分の1以内、 などに対し補助制度を設け 新商品、 及び庭石業の振興を図るた ています。補助金額は補助 め、これらの団体が行った 地場産業である瓦産業 新技術の開発、 地場産

部を補助する制度や、

業の商品、鬼瓦や三波石の を進めていきたいと考えて 農林課と一緒になって事業 階では商工観光課を中心に 課の創設については、現段 また、地場産品をPRする 助する制度を設けています。 等への出展経費の一部を補 路拡大のために行う展示会 をされる場合、その経費の センターなどの公共施設で 使用については、 います。そのほか、地場産 たな新商品、 新技術の開 総合学習

防止と対応について小・中学校のいじめ りました。

伺います。 うな防止策を講じているか 一いじめに対してどのよ

相談したくなるような信頼 う、また、子どもたちから もたちの声が教員に届くよ や理解に努めています。 どのクラスでも、どの子に も起き得る問題として捉え、 日ごろから、子どもの観察 答いじめがどの学校でも その上で、アンケートや 接を行ったりして、子ど

ているものと定義され、い

ことが強調されるようにな の立場に立った判断でする じめられている児童・生徒 により、

精神的苦痛を感じ

間関係にある者から心理的

答いじめとは、一定の人

伺います。

てどのように捉えているか

問 子どものいじめについ

山

田朱 美

物理的な攻撃を受けたこと

常的に行っています。 関係を築くための努力を日

き相談に来たときの対応に ついて伺います。 問いじめを親が先に気づ

の内容を確認した上で、 守る電話相談の場合は、そ 相談や藤岡市子どもたちを す。また、教育委員会への 決を図る体制をとっていま いて事実関係を把握し、解 なく、全職員がいじめにつ 摯に耳を傾け、担任だけで |保護者からの訴えに真

> もらっています。 該学校に連絡し、 対応して

> > 使っています。

伺います。 把握した後の指導について 問 学校がいじめの実態を

許さないという意識を一人 するように努めています。 の子どもたちも事実を把握 事者はもちろん、その周り り受け止めるとともに、当 童・生徒の気持ちをしっか いじめは人間として絶対に 答。いじめを受けている児 人の児童・生徒に徹底さ

> せ、他人の痛みを理解でき であるということに気づか った児童・生徒に対しては せるとともに、いじめを行 るよう指導を行っています。 めが相手の人権を侵す行為 いじめの非人間性や、いじ



問

藤岡市の想定される災

三本木工業団地に

メートルです。

ついて

危機管理について 災害に対する

の台風が襲来した場合、電

害は台風災害が多く、大型

松 村 晋之

|災害時の連絡手段につ

として、 います。 ますが、 法はほっとメールだと思い いて、現状の中で最適な方 考えはあるのか伺 今後の加入促進策

いと考えています。 に利用促進を図っていきた 答] 市内各種団体に積極的

開局を始める考えはあるか 防災無線も余り効果があり 住民の命綱ともなりえる、 害時は、インフラ遮断時の 用方法は多岐にわたり、災 観光情報や文化情報、また ません。平時においては、 絶えてしまいます。また、 話も不通になり、情報が途 行方不明者の捜索など、活 コミュニティFM放送局の

答 コミュニティFMは、

> していきたいと考えます。 でありますので、十分検討 が多い事は大変望ましい事 題もあるが、災害伝達手段 の問題など、解決すべき課 災害時の伝達手段としては 大変有効であり、 初期投資



障がい者福祉について

送迎について伺います。 ターふらっとの運営方法と 問 |児童デイサービスセン

> すが、現在行っている学校 ビス事業の対象外となりま までの迎えは児童デイサー いては実施したいと考えま 宅から事業所間の送迎につ 童デイサービス事業に移行 害者自立支援法に基づく児 所を平成23年4月から、障 する予定です。利用者の自

いて伺います。 問利用者の安全対策につ

答

ます。

藤岡市障害児学童保育

と思います。

が出来ないか伺います。

問 二葉養護学校への送迎

安全対策を図って行きたい 障がい児の居場所確保など、 も想定されますので、身体

時の活動には、危険な状況がい児が同じ施設内での同

事業実施に向けて、前向き

方法、医療ケア等調整し、

|答||学校関係者と、移送の

に検討していきたいと考え

身体障がい児と知的障

意が必要だが、どのように 者の100パーセントの同 行ったのか。未買収地はど 団地造成の際には地権 分の42・5パーセント、 進んでいると伺ったが当初 岡市分の78・4パーセント より遅れた理由を伺います。

たものです。 朝日工業線鉄塔移設の契約 を平成22年12月まで延期し もので、区画の変更等が見 問い合わせ企業に対応した ほど遅れています。これは、 込まれたため、造成工事と 工事は計画よりも半年

か。 欲しい企業に対応できるの いつまで大きい区画が また、従来の区画の完

3 平方メートルで、買収金済み面積は17万3878・

は12億7374万196

約率は98・5パーセントと 65人で、未契約者1人、契 ます。土地の売買契約者は

未買収面積は84平方

なります。

工事費は土地開発公社

9967円です。 うち買収

は100パーセントであり

後も契約が出来るよう引き 画の中ほどにあります。今 者の土地の所在地は、C区 押印を頂きました。未契約 4月13日に同意書に記名、

努力します。

らいただいており、

同意率

です。開発の同意は全員か そのほか2人が補償関係者

金額は12億7432万

3962・36平方メートル | 答 | 用地の買収面積は17万

いて伺います。 者の同意、契約の状況につ

格から200円減額となっ 円です。高圧線下はこの価 円、既存宅地1万5000

す。

今後の対策について伺いま の区画のどの辺か。また、

ています。

また、

地権者数は66人で、

答 未契約者にも平成20年

進捗状況と用地買収、地権

問 三本木工業団地造成の

岩

﨑

和 則

000円、雑種地9000

7は平方メートル当たり7地目別の買収単価は、農

成期限はいつか伺います。

23年9月を目途に造成工事 また、期限については平成 は、当初の造成計画による 後、企業が決まらない場合 区画造成を進めていきます。 できるよう取り組み、その



を完成したいと考えます。

読書環境について

人が気軽に本を借りてもら

問 既存の書籍をデジタル

斉藤千枝子

12月定例会 般質問

称(市道118号線)に 都市計画道路北部環状

松 本 啓太 郎

の進め方について伺います。 ■進捗状況と今後の事業

トル、概算事業費は13億円 栗須工区は、延長500メ 施しています。その内、中 として計画し、一部事業実 の総延長7080メートル 林地区から森新田地区まで トル、 北部環状線は起点の小 幅員25から27メー

おり、

平成25年度中の開通

梁上部工の施工を予定して を施工中です。来年度は橋

を目指しています。残る笹

橋梁から産業道路までの

橋梁までの1260メート り整備を進めており、本年 線から市道210号線笹川 ます。小林・上戸塚工区は ルについて、平成12年度よ までの7年間を予定してい 全体計画延長約2300メ トルの内、 事業期間は平成29年度 国道254号 ら道路の整備について検討 図り、事業の進捗を見なが 地確保など経済部と連携を 密接な関連があり、 行中である圃場整備事業と ては、現在農政で事業が進 約1040メートルについ

駅付近連続立体交差化JR東日本高崎線新町

道路用 馬県が事業主体となり、 してきたものです。調査の 問題を解消するため、実施 近の踏切における渋滞等の ヶ年事業として、新町駅付 差事業調査に採択され、 に国土交通省の連続立体交 |答||この調査は平成19年度

実施したいと考えています。

度は380メートルの舗装

工事と笹川橋梁の橋台2基

事業化に向けた調査内

び国道17号線を横断する道 べて国道17号線の交差点信 こと。踏切の遮断時間に比 線の交差点が近接している 路の不足。踏切と国道17号 点確認されました。鉄道及 結果として、主な要因が3 号機の赤信号の影響が大き 3

藤岡市、 町駅付近の道路交通に関す 崎河川国道事務所、JR東 藤岡土木事務所、 計画課、高崎土木事務所 後については、群馬県都市 に向け取り組んでいきます。 る担当者連絡会で、事業化 日本高崎支社で構成する新 い事が認められました。 関東地方整備局高

高崎市

ます。 容とその結果について伺い

て頂きたいが伺います。 カンドブック事業を導入し

と考えます。 署と協議を重ねていきたい 知していますので、関係部 この事業の重要性は十分承 取り組みが大切になります。 ためには、家庭や地域での 一読書を習慣としていく

考えています。

慣れてもらう事が大切だと

索システムの電子化を図り、

識しております。また、検 書館は、今後重要な事と認 宅で見る事ができる電子図 料や貸し出し禁止の本も自 え、また、絶版になった資

動を定着させるためにもセ ものです。家庭での読書活 薦め本のリストから自分で 選んだ本をプレゼントする セカンドブック事業と 小学校入学の時に、お 語活動の充実が盛り込まれ また、新学習指導要領で言 読書環境は学校図書館です ており、学校図書館の充実 問 子ども達の一番身近な

電子図書館の導入について

は初期投資が3万円です。 けられます。クラウド型で きない人でもサービスが受 図書館に足を運ぶことがで れば、24時間、365日、 ットの利用環境が整ってい 電子図書館は、インターネ 化した電子図書を貸し出す

伺います。

図書館に立ち寄れない

置が必要と考えますが伺い を図る上でも専任司書の配

きるよう関係部署と協議し 中学校区に1人ずつ配置で ます。しかし、予算面など 書の配置が急務と考えてい 知識や資格を有する専任司 のいる学校図書館、専問的 せるためには、いつでも人 様々な課題が考えられます。 ていきたいと考えます。 答 学校図書館を活性化さ

> ンターとして、地域に開放 できないか伺います。 曜日に、市民協同の知的セ

管理面から研究していきた 学力保障などの課題があり、 る危機管理と、子ども達の す。しかし、不審者に対す の読書活動の支援がありま いと考えます。 ト機能、そして家庭、地域 ンター機能、 読書センター機能、学習セ 答 学校図書館の機能には 教員のサポー

問 学校図書館を土曜 \Box

6

今

億2482万円です。

|答|| 平成21年度末で103

義務教育について

はないでしょうか。

公立藤岡総合病院に ついて

佐 藤 淳

的収入、 ます。 字は26億7298万円です。 答 平成21年度末の累積赤 | 平成21年度までの収益 支出について伺い

現在の病院の経営状況

います。 間 企業債残高について伺

伺います。 問 内部留保資金について

869万円の残高です。 平成21年度末で25億1

院の経営環境が厳しい事に が、医師の確保を初め、病 を考えると、大変よくなっ るのか伺います。 変わりないと思っています。 てきていると思っています を、どのように把握してい 答数年前の特に悪い状況

> 外来センターの再統合が必 て伺います。 市長に報告した内容につい 答。病院長に対し、病院棟 問 病院機能再整備ワーキ ンググループが、病院長と

考えを伺います。 認識していますが、 市にとって、最重要課題と 問この問題は、私は藤岡 市長の

答 重要な課題であると思

ないと思っています。 市町村とも相談して、 答 事務レベルの協議を病

の報告を致しました。 用であるというような結論

す。 できるだけ早くきちん

っています。

う考えがあるか伺います。 のがいいのか、分離したこ いのか、市民の皆さんに問 のままの体制でやるのがい 問もう一度統合してやる

院と現在進めており、構成 を練っていかなければなら 計画

発表するわけには

この事を問う意思があるか

とした計画を作り、

市民に

もう一度最後に聞きま

んので、 その方向性を持っていませ と言われた場合には、まだ 整もできていません。今こ 伺います。 に、住民の意思を問うのか の場で議員が言われるよう 答」まだ各町村との意見調

いかないと思っています。

校長室、

保健室、パソ

ます。 6時間授業が週3日行われ すわけにいかないとなれば できません。夏休みを延ば 年限りだという保障は誰も れる状況なのか。猛暑は今 の猛暑の中でクーラーもな ると聞いています。この夏 る必要があると思うが伺い 全教室にエアコンを設置す く、集中した授業が受けら した。今、小学4年生から 問 今年の夏は猛暑続きで しているところです。

今では人間生活の基本であ

伺います。

実施すべきだと考えますが 中学校給食費の無料化」を 施しました。同様に「小・

育の一つとなっています。 る食事や食文化を伝える教

憲法第26条の「義務教育

どもたちにつらい思いをさ

払えない世帯が急増し、子 を与えています。給食費が 子どもたちにも深刻な影響

料化を群馬県に先駆けて実

は中学生までの医療費の無

ら喜ばれています。藤岡市

校給食を無料にし、村民か

| 貧困と格差が広がり、

渡辺徳

治

どもは村の財産」だと、学

群馬県南牧村では、

せています。学校給食は、

アコンの設置状況は、 答 一市内の小・中学校のエ 職員

にするのが本来のあり方で 神に立てば学校給食は無償 はこれを無償とする」の精

ません。

の観点から、

現在考えてい

の財政、保護者による負担

答 無料化については、市

改修を今最優先させて実施 ますが、まず安全確保のた の必要性は十分認識してい 向上させるため、エアコン 理に相当費用が見込まれま 費用や電気代などの維持管 普通教室については、設置 コン室に設置されています。 めの学校施設の耐震大規模 子どもたちの学習環境を

12月定例会 般質問

国際交流につい

吉 田 達 哉

答こ、 業の 0現状と課題を伺います。|中国江陰市との交流事 れまで訪門団 小小・遺の派遣

や受け入れを行ない、

中学校の交流も行なってき

ました。

ています。陰市との交流の課題となっ陰市との交流の課題となっまた、日本と中国間の諸

状を伺います。 とのホームステイ事業の とのホームステイ事業の現間 カナダのリジャイナ市

れます。強しようという意欲が聞い か

中国の訪門団は参加人 ま

しいが、市の考えを伺いまができるよう、アメリカのができるよう、アメリカの工業、農林業等様々な交流工業、農林業等様々な交流のできるよう。大勢のムステイだけです。大勢の

た、カナダは中学生のホー 数が集まらなかったり、

いでください」の看板を色」「野良猫にえさを与え

 \Diamond います。 か、 情報を得て調査を始

ます。

問

4月にオープンした総

行

1,

環境整備に努めてい

います。して欲しいが市の考えを伺して欲しいが市の考えを伺 を増やして英語教育を推進 ALT(外国人教師)

ります。 小・中学校9名で充実を図||答||小学校に2名増員して

公共施設について

民優先にできないか伺い、している事もあるので、 きます。 民優先にできないか伺いましている事もあるので、市きます。市外の団体が使用予約が取れないとの話を聞で、なかなかグラウンドので、なかなかグラウンドの 野球やサッカーが盛 h

約方法を取り入れています。一2%である事から現行の予約方法は先着順が良い」がが上い」がを上た結果、「予を上を実施した結果、「予を上を実施した結果、「予を」では、一次のでは、一次では、一次のでは、一次では、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは 方法を取り入れています。

の対策を伺います。る等衛生的に悪いので、市良猫が多く、砂場に糞をす 良猫が多く、砂場に糞をす 一段猫が多く、砂場に糞をする 問

■ 藤岡市議会ホームページ リニューアル

藤岡市議会会議録検索システムの運用開始とともに

今後も、最新情報をいち早く掲載していきますので、

ホームページアドレスは、http://fujioka.gijiroku.com/ 藤岡市の公式ホームページの「藤岡市議会」からも、

藤岡市議会ホームページも昨年10月1日より新し

の糞は職員が清掃や巡視をの表示を行っています。猫設置したり、法令についてないでください」の看板を

くなりました。

ジャンプできます。

ぜひ一度、ご覧ください。

らア

答

メリカに良い都市が有自治体国際化協会等か

の意見が、多くの市民からなく、場所が分からないと あります。 合学習センターの案内板が 市の対応を伺い

す。幹線首各かっ)…… 向けて準備を行なっていま [巻] 現在、案内板の設置に 等に合計6ヶ所設置する予



議会を傍聴しよ

議会は3・6・9・12月の定例会と随時の臨 時会が開かれます。

傍聴希望者は、市役所 2 階議会事務局前の傍 聴人受付へ申し込んでください。

問い合わせ

市議会事務局(☎②1211 内線2361)

○掲載してある一般質問は要約してあ りますので、詳しくは藤岡市のホーム −ジや図書館・市役所相談室で会議 録(2月下旬公開予定)をご覧下さい。

副委員 委委委委委委 委 員 員員員員員長 長 反佐冬渡窪松吉湯 町藤木辺田村田井 一徳行晋達廣

清淳俊治隆之哉志

のご協力をお願いいたします。 う努めてまいりますので、皆様 が、より身近に感じてもらえるよ 議会だより」を通じて、議会活動 していく所存であります。 また、私たち編集委員会も「市 議員一同更なる努力を

議会議員定数条例の一部改正24人から22人とする、藤岡市員選挙から議員定数を現行の として、今年4月の市議会議月定例市議会に議員提出議案 議案を賛成多数で可決しました。 県阿久根市や名古屋市など、市 後も先行きは不安定な状況です り1年が過ぎましたが、衆議院と 心からお祈り申し上げます。 後の市政運営が注目されています。 長と市議会との対立により、今 ってより良い年となりますよう また、地方においては、鹿児島 今後も市民の付託に応える |議院のねじれ国会により、今 藤岡市におきましても、12 今、国政は、民主党政権とな

後

新しい年を迎え、

編

記

所 管 調 查

調査年月日 平成22年7月27日(火) 午前 10時30分より

現在の市内農家の現状 を知るとともに、埼玉県北 を知るとともに、埼玉県北 がる、受益面積401 がる、受益面積401 がる、受益面積401 がる、受益面積401 がる、受益面積401 がる、受益面積401 がる、受益面積401 がるが排水事業について の進捗状況を把握するた 査を実施しました。

ことが必要と考産を増大させる 農家の減少と米 えられます。 ます。本市でも 根幹産業であり 生産する人間の

ご (1位)、トマ において、いち ト (2位)、なす 本市は、県内 (3位)

題・担い手育成支援・ 巾内農家の現状と課

高齢化が進み、農地の荒という状況でありますが、 のような厳しい状況です 廃も見られています。こ 《化に対応する活力ある》、未来に向けて時代の

品や皮革、

肉・卵を得る

2(家畜)を飼育し乳製(耕作)と収穫、また動

て植物

(農作物)の栽培

等におい

と調和しながら地域で支の協力などを得て、環境農業生産法人や都市住民 て行くことが大切だと思 え合う農村づくりを進め 農業を取り戻すと共に、

神流川沿岸地区国営かん

始めとする農業用水利施 設はかなり老朽化し、施 農・土地利用の形態の変 化等により適切な用水配 このため、神流川頭首工 たがい施設を改修及び畑地か を農業用水路及び畑地か を農業用水路及び畑地か がな農業用水の配分と施 でのさめ、地区 でのさめ、地区 でのが、地区 でいます。 えます。 農業経営の安定と生産性 本地区の神流川頭首工は必要不可欠であるが の向上に資するものと考 農業にとって農業用 頭首工を

とともに、経済建設常任ながら事業を進めていく っていかなければならな 本市農業の健全な発展の 委員会でも調査研究し、 そして、 予算等をよく確認し 整備を総合的に行 いました。 • 県の補助

委

副委員長 員 長 反町 青木 貴俊 清

岩﨑

和則

片山 斉藤 湯井 喜博 廣志

員 員

神田 松本啓太郎

員



番号	件名	結 果
市長提	出議案)	
報告11号	専決処分の報告について (損害賠償の額を定めることについて)	報告
第 89 号	藤岡市部設置条例の一部改正について	可決(全員一致)
第 90 号	藤岡市議会議員の議員報酬及び費用弁償に関する条例の一部改正について	可決(多数)
第 91 号	藤岡市長及び副市長の諸給与条例の一部改正について	可決(多数)
第 92 号	藤岡市教育委員会教育長の諸給与支給条例の一部改正について	可決(全員一致)
第 93 号	藤岡市職員の給与に関する条例等の一部改正について	可決(多数)
第 94 号	藤岡市児童デイサービスセンターふらっとの設置及び管理に関する条例の制定に	可決(全員一致)
	ついて	
第 95 号	藤岡市庚申山総合公園等の指定管理者の指定について	可決(全員一致)
第 96 号	藤岡市鳥川緑地等の指定管理者の指定について	可決(全員一致)
第 97 号	藤岡市毛野国白石丘陵公園等の指定管理者の指定について	可決(全員一致)
第 98 号	藤岡市鬼石地区公園の指定管理者の指定について	可決(全員一致)
第 99 号	藤岡市譲原農産物処理加工施設天神茶屋の指定管理者の指定について	可決(全員一致)
第 100 号	藤岡市過疎地域自立促進計画の策定について	可決(全員一致)
第 101 号	藤岡市営宿神田土地改良事業の施行について	可決(全員一致)
第 102 号	市道路線の認定について	可決(全員一致)
第 103 号	平成22年度藤岡市一般会計補正予算(第3号)	可決(全員一致)
第 104 号	平成22年度藤岡市国民健康保険事業勘定特別会計補正予算(第2号)	可決(全員一致)
第 105 号	平成22年度藤岡市下水道事業特別会計補正予算(第2号)	可決(全員一致)
第 106 号	平成22年度藤岡市簡易水道事業等特別会計補正予算(第1号)	可決(全員一致)
第 107 号	平成22年度藤岡市三波川財産区特別会計補正予算(第1号)	可決(全員一致)
(議員提	出議案)	
第 5 号	藤岡市議会議員定数条例の一部改正について	否決(少数)
第 6 号	藤岡市議会議員定数条例の一部改正について	可決(多数)
請	願	
第 4 号	全額国庫負担の「最低保障年金制度」創設を政府に求める請願	不採択(少数)
第 5 号	保育所における給食調理の外部搬入を行わないこと等を求める請願	不採択(少数)